

Prevén inflación de 5.21% en 2010 (El Reforma 01/03/10)

Prevén inflación de 5.21% en 2010 (El Reforma 01/03/10) Pese al alza en la inflación, los analistas estimaron que la economía crecerá 3.87 por ciento este año. Mónica Ramírez Ciudad de México (1 marzo 2010).- En febrero, los analistas señalaron que la inflación para 2010 será de 5.21 por ciento, la proyección más alta para un periodo similar desde que inició el registro, indicó la Encuesta de Banco de México entre especialistas del sector privado. Un mes antes, el sondeo indicó una inflación de 4.93 por ciento. El aumento en los precios será resultado de una inflación subyacente de 4.67 por ciento, superior al 4.62 por ciento previsto en la encuesta de enero. La inflación sería mayor por un aumento en los precios energéticos, pues los analistas también pronosticaron que el petróleo se ubicaría en 70.92 dólares por barril, cifra superior en 1.86 dólares a la estimación de enero pasado. Pese a una inflación elevada, los analistas consideraron que en este año la economía crecerá 3.87 por ciento, cifra ligeramente menor al 4 por ciento previsto por Hacienda, pero mayor a la pronosticado por los analistas en el sondeo del mes previo, que fue de 3.28 por ciento. Además, esperan que el Producto Interno Bruto (PIB) crezca 3.58 por ciento en el primer trimestre del año. Esto significaría la generación de 359 mil empleos formales registrados en el IMSS para todo el año, 101 mil puestos adicionales a los estimados en enero. Los especialistas indicaron que a pesar de una mayor oferta de plazas formales, el 61 por ciento consideró que los salarios registrarían una disminución en términos reales durante el primer trimestre del año. La encuesta también reveló que se requiere de una reforma energética, fiscal, así como mejorar la seguridad pública para incentivar la inversión privada. Otras variables como el tipo de cambio permanecerán estables, pues anticiparon un promedio de 13.04 pesos por dólar, ligeramente superior al 12.97 del mes previo. En tanto, la inversión extranjera directa podría colocarse en 16 mil 804 millones de dólares inferior a la del mes previo. El déficit fiscal se elevaría a 2.54 por ciento del PIB, mayor al 2.34 por ciento estimado en enero pasado. Se estanca confianza de los analistas. En febrero pasado, la confianza de los especialistas se ubicó en 146 puntos, el mismo nivel que el registrado en la encuesta previa. Esto se debe a que aunque la mayoría muestra optimismo sobre la recuperación de la economía, aún no creen que sea el momento óptimo para invertir.